
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DAS 1 

JUVENTUDES DE SURUBIM – CMJ. Considerando o disposto no § 2º do Art. 2 

9° do Regimento Interno do CMJ, aos vinte e sete dias do mês de novembro de 3 

dois mil e vinte e quatro (27/11/2024) na Secretaria Municipal de Juventude 4 

situada na rua Cônego Benigno Lira, S/N, Centro, no município de Surubim- PE, 5 

às 19 horas, reuniram-se, em modalidade hibrida, através do link do Google 6 

meet, os conselheiros titulares e suplentes, para a reunião ordinária do CMJ 7 

conforme pauta da presidência. Após confirmado o quórum mínimo para a 8 

realização da reunião, dar-se início, o presidente do CMJ Glaydson Jhonnys e o 9 

conselheiro titular da SEJUV, Aniervson Santos, dão início a reunião saudando 10 

a todos os presentes. Em seguida o presidente lê a ata da reunião anterior na 11 

qual foi aprovada por unanimidade e dando início a pauta desta reunião o mesmo 12 

abre o espaço para a prestação de conta do andamento do Plano Municipal da 13 

Juventude no qual o conselheiro Aniervson Santos explicou como estava a 14 

realização da prestação e tirou todas as dúvidas surgidas no presente momento. 15 

Logo após, foi feito um momento de retrospectiva das ações do CMJ durante os 16 

anos 2023-2024 e em seguida a retrospectiva dos serviços prestados pela 17 

secretaria de juventude ao longo dos últimos anos, em que foi abordado a 18 

evolução na estrutura da secretaria citada acima e o desenvolvimento de vários 19 

projetos e ações no qual o projeto agosto das juventudes foi bem elogiado, 20 

inclusive pelo povo das diversas religiões atuante no nosso município. Devido a 21 

troca da representação titular da OIS- Orquestra Instrumental Surubinense, 22 

realizamos uma nova eleição para o cargo de secretário que foi ocupado pelo 23 

novo representante da instituição citada, José Leomar Lins Barbosa, dando-se 24 

continuidade com a pauta da reunião dentro das estratégias para as atividades 25 

e ações de 2025, ficou acordado o compromisso de no primeiro mês do ano 26 

citado acima o CMJ realizar articulação com a nova gestão municipal, assuntos 27 

referentes a manutenção do CMJ e o lançamento do edital para o novo biênio 28 

também foi sugerido a elaboração de uma carta para novo gestor Municipal para 29 

assim dialogar sobre a importância da manutenção das políticas públicas de 30 

juventude, abordando diversas pautas entre elas a permanência da secretaria 31 

de juventude na nova gestão. E ficou a ressalta da importância do cadastramento 32 

das instituições e/ou projetos no CMJ para que possam participar do FUMJUV. 33 

Por fim, o senhor presidente do CMJ, encerra a reunião, agradecendo a 34 

presença de todos, congratulando-se pelos encaminhamentos e agradecendo 35 

em seu nome e no dos demais membros. Nada mais havendo a declarar, eu, 36 

José Leomar Lins Barbosa, secretário do CMJ, juntamente com o presidente da 37 

reunião e demais conselheiros subscrevo a presente ata. Surubim, 27 de 38 

novembro  de 2024. 39 
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